



Le plus beau cadeau: un bijou qui n'existe pas, et qui existe maintenant, créé spécialement pour vous. Le vrai luxe? Prendre le temps d'offrir: définir ce bijou.

Andreas Gmür, artiste joaillier; le conçoit de l'esquisse au gouaché. Pas à pas, jusque dans l'écrin.

Les pièces uniques sont sa grande passion!



Bague UNDER THE BLU

UN BIJOU UNIQUE POUR EXPRIMER UN SENTIMENT UNIQUE

L'architecte qui dessine un musée, le compositeur qui crée une symphonie, le peintre qui réalise un tableau...; le défi artistique que représente la commande d'un bijou unique est-il du même ordre?

Pas exactement.

Dans notre cas, le processus de création part du désir du client. A nous de traduire ce qu'il cherche à faire passer comme émotion à travers des lignes.

Le succès pour nous: arriver à ce que le client lise ou visualise, à la vue du bijou, ce qu'il nous a exprimé.

L'étape de l'écoute. Un couple veut se marier, le mot qui revient est "éternité", c'est extrêmement fort pour eux, et ce sentiment prendra place au cœur du bijou.

Nous passons du temps avec notre client, pour comprendre ce qui fera plaisir dans son cadeau. Pourquoi ce désir d'offrir un bijou? Quel évènement est fêté? Quelle ferveur intime, quelle relation exprimera cette création?

Je cherche aussi à comprendre les goûts de la personne qui portera le bijou. Une même

émotion peut passer par des lignes contemporaines ou s'exprimer en lignes baroques. Le bijou qui sera porté doit pouvoir refléter ses valeurs artistiques. Dans cette investigation, il me revient d'expliquer la symbolique des couleurs, celle des pierres...

Vous consacrez du temps à écouter; comment se déroule la phase suivante, où vous vous exprimez ?

A l'issue des premières discussions, je réalise trois ou quatre esquisses originales et uniques. Une esquisse, choisie par le client, évolue au gré des souhaits et des envies en un projet final respectant les considérations budgétaires. D'autant plus facilement que mon expérience de gemmologue me permet de proposer de séduisantes alternatives. Les artisans, le tailleur, le sertisseur..., qui vont créer ce bijou avec moi sont rassemblés ici, à Morges, au sein du Centre de Compétences pour la Haute Horlogerie et la Haute Joaillerie: garantie Swissmade !

Le luxe, c'est l'œuvre d'art conçue pour vous, celle qui vous ressemble. Un bijou que, vous seul, vous pourrez vous approprier, y compris dans sa symbolique.



Pendentif SIAM



Bague PINK MYSTERY

"Pink Mystery", cette pièce d'exception peut s'examiner sous l'angle artistique. La pierre n'est pas accessible directement, car les pavages la recouvrent en partie: le cœur contient sa part de mystère, la pierre se révèle peu à peu...

Elle peut se regarder sous l'angle technique. L'assemblage complexe demande une collaboration étroite en plusieurs étapes entre le sertisseur et le joaillier.

"Pink Mystery", this exceptional piece may be examined from an artistic angle. The stone is not directly accessible as the paving partially covers it: the heart holds its mystery, the stone is gradually revealed....

It may also be considered from a technical point of view. The complex assembly of stones requires intimate collaboration between the setter and jeweler, throughout the many phases of creation.



A UNIQUE PIECE OF JEWELRY TO EXPRESS A UNIQUE SENTIMENT

The greatest gift: a jewel, which at first did not exist, but does now, one especially created for you. Real luxury? Taking the time to give: defining this jewel. Andreas Gmür, artist and jeweler designs it from a sketch to a gouache rendering. Step by step until it's in its box. Unique pieces are his great passion!

The architect designs a museum, the composer creates a symphony, the painter produces a painting...; is the artistic challenge behind the commission of a unique jewel of a similar kind?

Not exactly.

In our case, the design process begins with a client's wishes. It's up to us to translate what emotion they want to convey through the design.

For us, success is when the client reads or sees, when looking at the piece, what he told us.

The listening stage. A couple wants to get married: a recurring word is "eternity", which is extremely strong to them, and this feeling will infuse the heart of the jewel.

We spend time with our clients, to understand the element of delight in their gift. Why this

desire to give a jewel? Is to mark a special occasion? What intimate fervor, what relationship will this creation express?

I also try to understand the tastes of the person who will wear the piece of jewelry. The same emotion can be felt through contemporary lines or express itself with a baroque design. Jewelry that will be worn must reflect its artistic values. Throughout this process, it is up to me to explain the symbolism of colors and stones....

**You devote much time to listening;
how does the next phase come about,
how do you express yourself?**

Further to initial discussions, I create two or three sketches that are originals and unique. Selected by the client, one sketch is developed

into a final project according to their wants and desires and in line with the budget. All this is made easier as my experience as a gemologist allows me to propose alluring alternatives. The artisans, the cutter and polisher, the setter...who will create this jewel with me are all here, in Morges, within the "Centre de Compétence pour la Haute Horlogerie et la Haute Joaillerie" – a space dedicated to fine watch and jewelry making – guaranteed Swissmade!

Luxury is a work of art designed especially for you, it reflects who you are. A piece of jewelry, which can be only yours, physically as well as symbolically.



Bague BAUHAUS